



Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist Erlösung Gnade.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Mutti,
Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin und Tante

Elisabeth Kohl geb. Schilz

Sie ist am Samstag, den 14. Mai 2022,
im 87. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Die Verabschiedungsfeier beginnt am Samstag, den 21. Mai 2022,
um 13.30 Uhr mit der Betandacht in der Pfarrkirche Pöllau.
Nach der feierlichen Einsegnung und dem heiligen Requiem
um 14.00 Uhr erfolgt die Überführung in die Feuerhalle.

In liebevollem Gedenken

Christa und Günter, Tochter und Schwiegersohn

Stephanie und Andreas, Michael und Christina, Enkel und Partner

Isabella, Urenkelin

Im Namen aller Verwandten

8225 Pöllau, Südtirolersiedlung 626

Betandacht: Freitag um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Pöllau

Anstelle der zugesagten Kranz- und Blumengaben kann für das „Rote Kreuz Pöllau“
mittels Spendenbox in der Aufbahrungshalle Pöllau gespendet werden.